

SE TRATABA DE UNA MOCHILA ABANDONADA

# Reporte de objeto sospechoso obligó a evacuar aeródromo de La Serena

**La situación fue rápidamente controlada por las autoridades y la terminal aérea reanudó sus operaciones sin cancelaciones de vuelos.**

**EQUIPO EL DÍA** / La Serena

La presencia de un objeto abandonado al interior del aeródromo de La Florida, en la comuna de La Serena, obligó a evacuar a cientos de pasajeros que se encontraban en el lugar durante la tarde de este lunes.

De acuerdo con información recabada por Diario El Día, fue alrededor de las 15:00 horas cuando se reportó el hallazgo de un objeto sospechoso: una mochila de color negro, que estaba abandonada en el hall de pasajeros.

Ante esta situación, la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) activó el protocolo de seguridad y evacuó a todas las personas dentro del edificio. Inmediatamente, se dio aviso a Carabineros, quienes enviaron



EL DÍA

Una mochila olvidada que contenía vestuario en su interior, gatilló que la DGAC activara el protocolo de seguridad en el aeródromo de La Florida.

al Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) para realizar las inspecciones necesarias.

La alarma de seguridad fue des-

activada a las 16:00 horas, tras la confirmación de que el objeto no representaba una amenaza y que en su interior solo transportaba ropa.

Afortunadamente, el incidente no causó cancelaciones de vuelos y el aeródromo reanudó su funcionamiento con normalidad.